

## La Magistrada Presidenta del STJE se reunió con Oficiales de Derechos Humanos de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas



En reunión sostenida entre la Magistrada Lourdes Anahí Zarazúa Martínez, Presidenta del Supremo Tribunal de Justicia, con Zoe Pauli y Elina Siegfried, Oficiales de Derechos Humanos de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas se abordó el interés de dicho organismo de colaboración con asistencia técnica y la documentación de casos de derechos humanos con la utilización de principios internacionales y la aplicación conforme en las sentencias emitidas en el Poder Judicial del Estado.

ooo